

# La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado de Campeche entrega un reconocimiento al INAH por su 80 Aniversario.

El día 12 de marzo de 2019 la Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado de Campeche, conmemoró con una sesión solemne el 80 Aniversario del Instituto Nacional de Antropología e Historia. Estuvieron presentes el Antrop. Diego Prieto Hernández, Director General del INAH, el Diputado Ramón Méndez Lanz, Presidente de la Junta de Gobierno del Poder Legislativo Estatal, la Arqlga. Adriana Velázquez Morlet, Directora del Centro INAH Campeche, el Dr. Pedro Francisco Sánchez Nava, Coordinador Nacional de Arqueología, el Antrop. Joel Omar Vázquez Herrera, Coordinador Nacional de Centros INAH, el Lic. Delio Ricardo Carrillo Pérez, Secretario de Cultura de Campeche, el Lic. Óscar Eduardo Uc Dzul, Presidente de la Comisión de Cultura del Congreso del Estado, los directores de los Centros INAH Tabasco, Chiapas y Quintana Roo, además de la Mtra. Lirio Suárez Améndola, Antonio Benavides Castillo y Luis Fernando Álvarez Aguilar, quienes en su momento fueron directores del Centro INAH Campeche.

En este emotivo evento se reconoció la labor del INAH y de sus especialistas en la conservación, protección y divulgación del patrimonio cultural material e inmaterial de México. El Antrop. Prieto hizo hincapié en el papel que esta institución ha jugado a favor de la historia de Campeche, como un estado pluricultural que hoy cuenta con 910 sitios arqueológicos registrados y 16 zonas arqueológicas abiertas al público, poniéndolo a la cabeza de las demás entidades federativas.



La Sexagésima Tercera Legislatura del H. Congreso del Estado de Campeche entrega un reconocimiento al INAH por su 80 Aniversario.

Además, informó que este estado del sureste mexicano cuenta con tres mil 267 inmuebles de valor patrimonial, casi dos mil 300 en su capital, de los cuales 133 forman parte de su Centro Histórico.

Mencionó la existencia de los museos de Arquitectura Maya, Baluarte de Nuestra Señora de La Soledad, de Arqueología Maya, Forte de San Miguel, Arqueológico del camino Real de Hecelchakán y del de Arqueología Subacuática, Forte de San José el Alto.

Por su parte, la Arq[te]ga. Morlet señaló que el INAH vive un momento significativo por dos razones: la primera, porque obliga a mirar hacia atrás y ver los logros alcanzados; sin embargo, también hace mirar al futuro y comprender que aún existen muchas metas y retos por alcanzar.

Agradeció la colaboración de los tres órdenes del gobierno y a los trabajadores del INAH Campeche, por ser cada uno, actores fundamentales en esta gran tarea que es preservar la memoria e identidad del pueblo de México.

Finalmente, el diputado Méndez Lanz enfatizó en su discurso que “el INAH nos trae al presente nuestro pasado, para que nunca olvidemos lo que somos y lo que queremos ser. De ese tamaño es la aportación del INAH a México y a los mexicanos”, concluyó el legislador.